

2025-02-18

Cómo va el Tren Suburbano - AIFA, obra que será inaugurada en julio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2025/02/17/como-va-el-tren-suburbano-aifa-obra-que-sera-inaugurada-en-julio/>

Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de México, reveló la fecha en la que estará inaugurando el Tren Suburbano - AIFA; esta obra que empezó en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, tiene como objetivo brindar una alternativa de transporte para quienes se dirijan al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

El tren conectará el tramo de Lechería servicio actual del Tren Suburbano con el trayecto hacia el AIFA, para así concretar la nueva ruta del Tren Suburbano. Luego de varios retrasos por manifestaciones y cuestiones de la empresa contratada, el gobierno federal informó que la conclusión del proyecto pasó a manos del Ejército Mexicano.

Fue durante la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional que Claudia Sheinbaum compartió mayores detalles sobre la obra que empezó en 2021 y que no pudo inaugurar el ex presidente López Obrador.

De acuerdo con Andrés Lajous Loaeza, director de la Agencia Reguladora de Transporte Ferroviario, hasta el 13 de febrero se tiene un avance del 80 por ciento de la obra total, por lo que es un buen avance para su inauguración. La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) asumió la responsabilidad el proyecto, por lo que han encabezado las principales supervisiones de los trabajos que en la actualidad se están realizando.

Ya hicieron el tendido de 23 km de vía doble electrificada, los trabajos actualmente se concentran en el acabo de las estaciones, en total son seis paradas las que componen la ruta de Lechería - AIFA.

"Están los trabajos de Lechería - AIFA, con el apoyo de la Defensa y de la dirección general de ingenieros están haciendo la supervisión y el seguimiento de la obra, un avance del 80 por ciento", expresó Andrés Lajous.

También, las autoridades compartieron que ya se construyeron tres viaductos ferroviarios, los cuales forman parte de la ruta de los trenes. Por su cuenta, Claudia Sheinbaum insistió en que estará listo para mitad de año, es decir que para julio de 2025 se realizará la inauguración y el primer viaje de estos trenes, que partirán de Lechería para llegar al AIFA.

"Ahora tiene un avance impresionante ¿ese ferrocarril cuándo se va a inaugurar, el México-AIFA? En julio de este año después de un buen rato que llevaba ya en construcción, entonces ahora sí ya va muy avanzado, están los recursos y lo van a terminar ingenieros militares y en julio llega al AIFA", confirmó.